

## MOTO

### Samuel Berthomé chute sur le circuit de Nogaro



PAS DE CHANCE. Il a chuté au sixième tour.

Sur le circuit de Nogaro, lors de la troisième manche de la Coupe de France Pro-mosport 600, Samuel Berthomé a chuté.

Samuel Berthomé, le pilote de l'Association Moto Compétitions en Saint-Pourcinois, réalisait d'excellentes performances lors des séances qualification du samedi, sous un soleil de plomb. Il prenait même la deuxième place lors de sa demi-finale de qualification, en doublant quatre pilotes dans le dernier tour.

Un orage est venu perturber la finale A, programmée le dimanche

après-midi. Placé en quatrième position sur la grille, Samuel a réalisé un très bon départ puisque c'est en deuxième position qu'il bouclait le premier tour. Pendant six tours, il était dans le rythme pour la gagne, prenant même par deux fois la tête de la course.

Malheureusement, la piste séchait, devenait piégeuse envoyait le pilote saint-pourcinois à terre dans ce sixième tour. Pas de mal pour Samuel, tandis que la moto devra être prête pour la prochaine session, les samedi 23 et dimanche 24 juin, à Pau. ■

## SUR TOUS LES TERRAINS

### CYCLOTOURISME ■ Sorties de l'ASPTT

Demain dimanche 10 juin, départ 7 h 30, place Jean-Moulin. Itinéraires : pour le groupe randonneurs, Moulins, Marigny, Souvigny, Cressanges, Châtillon, Noyant, Meillères, Bourges, Arles, Sully-sur-Souire, Meillères, Meillères.

## SPORTS NAUTIQUES ■ Bastien Perret repart pour un nouveau défi

# De la glisse autour du monde

Originaire de Diou, Bastien Perret repart pour un nouveau tour du monde cette année. Encore un défi de taille pour celui qui veut toujours sensibiliser au handicap.

Bastien Perret, jeune handicapé originaire de Diou, va repartir pour un tour du monde accompagné de Virginie Dunet, enseignante en école primaire. Leur but est d'impliquer les élèves pour les sensibiliser au handicap.

Sport, handicap, voyage et enseignement les ont rapprochés. Quatre thèmes pour nourrir un projet qui a pour objectif de redonner espoir aux porteurs d'un handicap, familiariser les élèves à la notion du handicap et redonner du sens aux apprentissages scolaires.

### Du plaisir après un accident grave

L'association Magic Bastos, qui soutient le projet, veut poursuivre la mission éducative à travers le voyage en intervenant dans les écoles, promouvoir les pratiques de glisse handisport, comparer les



HANDICAP. Le duo Virginie et Bastien prêt pour la glisse autour du monde.

modes de vie de personnes handicapées sur les cinq continents, sensibiliser au handicap au quotidien et montrer que le fait d'être handicapé n'est pas un obstacle insurmontable pour la pratique du sport nautique.

Les équipements handisports coûtent très cher. L'association s'équipe de nouveaux équipements adaptés aux invalides afin

de les mettre à la disposition de tous les adhérents. Bastien veut montrer à tous ceux qui sont en fauteuil roulant que rien n'est impossible, tester du matériel et des activités adaptées aux personnes à mobilité réduite leur permettant de continuer à prendre du plaisir même après un accident grave. Épaulé par la station de La Plagne dans laquelle il

travaille comme régulateur de secours en montagne, Bastien divisera ce tour du monde en deux grandes étapes : Canada, États Unis, Cuba, Pérou, Chili, Argentine ; puis en fin d'année, Nouvelle Zélande, Nouvelle Calédonie, Australie, Thaïlande et Philippines. ■

Pratique. Plus d'infos sur [www.magicbastos.com](http://www.magicbastos.com)

## FOOT FÉMININ ■ Détections à la section sportive du lycée Jean-Monnet

# Tests d'entrée pour douze joueuses

La section sportive football